

ALMIRANTE RAYMUNDO PEDRO MORALES ÁNGELES ASUME MANDO DE SEMAR

Por Redacción / *El Independiente*

En un evento realizado durante la medianoche del 1 de octubre en el Patio de Honor, el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles asumió el mando de la Secretaría de Marina (Semar), cargo en el que estará al frente durante la administración de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Con una ceremonia protocolaria, el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles recibió la transferencia de mando y realizó la toma de protesta a los almirantes que colaborarán con él.

Durante su intervención, el almirante Morales Ángeles expresó su agradecimiento hacia el secretario saliente, José Rafael Ojeda Durán, de quien dijo, supo cumplir de forma excepcional con sus responsabilidades y sobre ellas, Morales manifestó su compromiso.

Añadió que la institución ganó prestigio y confianza por parte de la ciudadanía desde hace 13 años, características a las que es necesario responder y mantener “cabalmente como marino naval”.

“Ha cumplido usted con su juramento patrio (...) Puede decir con orgullo que ha cumplido con su misión”, expresó a Ojeda Durán en su discurso.

Asimismo, manifestó su agradecimiento por la confianza y distinción que depositó en él la nueva dirigente de la nación, Claudia Sheinbaum, quien tomó protesta como presidenta horas más tarde.

El almirante garantizó que sabrá corresponder y trabajar desde una perspectiva de género, en la que se priorice la participación de las mujeres en el ámbito institucional.

Entre esas acciones destacan la atención de la salud del personal y de sus familias; la educación mercante y naval; la industria naval; los buques; la infantería de marina y la aeronáutica; el desarrollo tecnológico en puertos y aeropuertos y el corredor interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

A través de redes sociales, Morales Ángeles compartió una fotografía de la ceremonia, la cual acompañó con el mensaje: “Trabajaremos arduamente para respaldar la protección y desarrollo de nuestros mares, seremos la Secretaría de Marina-Armada de México que la nación necesita”.





Foto: captura de video de X: @SEMAR_mx

